

sábado 2 de enero de 2021

# La Laguna y Santa Cruz piden a Cabildo y Gobierno de Canarias que intervengan ante el aumento de personas sin hogar en el área metropolitana

Los responsables políticos en el ámbito de los servicios sociales de los ayuntamientos de La Laguna y Santa Cruz han solicitado formalmente una reunión con los gobiernos canario e insular para abordar la situación de las personas sin hogar en el área metropolitana, a la que se desplazan personas de todos los puntos de la Isla para hacer uso de unos recursos alojativos que, aunque se están abriendo nuevos espacios, siguen siendo insuficientes para atender una demanda que sobrepasa las fronteras y capacidad de ambas localidades. Además, ante el riesgo de que las cifras aumentan por la crisis socioeconómica, solicitan un encuentro para evaluar opciones de carácter “global y comarcal” con las que dar respuesta a una situación “tremendamente preocupante”.



Ayuntamiento de La Laguna

El concejal de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna, Rubens Ascanio, y la presidenta del Instituto Municipal de Atención Social (IMAS) del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, Rosario González Carballo, han firmado sendas cartas conjuntas dirigidas a la consejera de Derechos Sociales del Gobierno de Canarias, Noemí Santana, y a la presidenta del Instituto insular de Atención Social y Sociosanitaria (IASS), Marian Franquet, solicitándoles la celebración, en el plazo más corto posible, de una reunión con los municipios de mayor población de Tenerife para tratar la situación actual en estos dos municipios en materia de sinhogarismo.

En las misivas, fruto de los encuentros de trabajo que han mantenido los equipos técnicos y los responsables políticos de los servicios sociales de ambos ayuntamientos, señalan que los recursos alojativos disponibles, incluso con la apertura de nuevos espacios, están siendo insuficientes para atender a las personas en situación de calle, debido a que “en la zona se concentran y se cubren buena parte de las demandas de este tipo en el conjunto de la Isla, siendo numerosos los casos de personas empadronadas en municipios del Norte y del Sur que optan por acudir a recursos en la zona metropolitana”. A esto, suman el riesgo de que más personas queden en “esa misma situación a consecuencia de la crisis socioeconómica que estamos viviendo en este momento”.

Ambos municipios proponen que “se fije una reunión con los municipios de mayor población de la Isla para abordar conjuntamente esta realidad y establecer fórmulas que permitan, de forma global y por comarcas, atender esta necesidad imperiosa desde el punto de vista social”. Además, solicitan que se convoque una reunión del G4 canario del ámbito social, “en el plazo más breve posible, para tratar de esta realidad concreta”.

